



CONTACT :

Service de l'intégration
et de l'accueil scolaires

Tél. : 247-76570

secretariat.sia@men.lu



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de l'Éducation nationale,
de l'Enfance et de la Jeunesse

Service de l'intégration
et de l'accueil scolaires

en collaboration avec le CLAE

CLAE ASBL
reconnue d'utilité publique

**COURS DE /
EN LANGUES
PREMIÈRES
ET DE
CULTURES
D'ORIGINE**

• shqiptare • العربية الفصحى •
հայերեն • български • català •
中文 • 한국어 • criol di Guiné-Bissau •
hrvatski • español • eesti keel •
دری / فارسی • suomi • ελληνικά •
magyar • italiano • 日本語 •
kurdî • latviešu • lietuvīų •
nederlands • polski • português •
română • русский • српски •
slovenščina • svenska • čeština •
türkçe • українська •



Le Service de l'intégration et de l'accueil scolaires (SIA) collabore avec différentes entités telles que des ambassades, des consulats, des associations et des fondations dispensant des cours de/en langues premières pour des élèves au Luxembourg. Ces cours sont organisés et financés par une institution du pays d'origine ou par des associations sans but lucratif. Facultatifs et soumis à inscription, ils se déroulent principalement en dehors du temps scolaire et sont neutres sur les plans religieux et politiques.

Ces cours périscolaires ont pour objectif d'aider les élèves et leurs familles à maintenir un lien fort avec leur langue maternelle et leur culture d'origine. Ils encouragent une identité plurielle, renforcent le plurilinguisme et enrichissent les apprentissages scolaires.



*Vous trouverez
un aperçu de
tous les cours
sur notre
site web.*

EN

The School Integration and Welcoming Service (SIA) collaborates with various entities, such as embassies, consulates, associations, and foundations, that provide first language courses for students in Luxembourg. These courses are organized and funded by an institution from the country of origin or by non-profit associations. They are optional, require registration, and take place mostly outside school hours. They are religiously and politically neutral.

These extracurricular courses aim to help students and their families maintain a strong connection with their first language and heritage culture. They promote a plural identity, strengthen plurilingualism, and complement school learning.

FIRST LANGUAGE AND HERITAGE CULTURE CLASSES



*You will find
an overview
of all the
courses on
our website*